

pos. Vous voudrez bien aussi vous en inspirer, pour rappeler au moins deux fois par année, à vos ouailles, leurs devoirs sur cet important sujet. Messieurs les aumôniers de pensionnats y trouveront la matière d'utiles conseils pour les jeunes filles dont ils ont la direction spirituelle. Si, par nos communs efforts, nous parvenons à bannir de nos familles toute idée de ces unions dont nous venons de vous décrire les effets, nous compterons avoir accompli une œuvre salutaire et nous en remercierons au Seigneur les plus vives actions de grâces.

Donné à Montréal, sous notre seing et sceau, et le contre-seing de notre chancelier, le douze novembre mil neuf cent sept.

† PAUL, ARCH. DE MONTRÉAL.

Par mandement de Monseigneur,

EMILE ROY, chanoine,

Chancelier.

CORRESPONDANCE ROMAINE

Rome, le 23 octobre 1907.

E viens de faire une rapide excursion dans les Abruzzes, pays qui jadis relevait du roi de Naples ; et parmi les diverses constatations que j'ai pu y faire, il y en a quelques-unes d'intéressantes. D'abord le Napolitain est la terre des miracles. Je sais bien que tous ne sont pas de bon aloi ; et que la crédulité populaire, se donnant libre carrière, exagère tellement les faits les plus simples qu'elle finit par leur donner une apparence surnaturelle. Mais il n'est pas étonnant que Dieu soit plus prodigue de ces faveurs extraordinaires envers un peuple où la foi est plus vive qu'ailleurs. Cette foi ne sera pas toujours indemne de toute superstition, mais elle existe très vive et y revêt une physionomie que l'on ne voit pas autre part.